



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt folgenden

RESOLUTIONS-ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing spricht sich dafür aus, dass ab sofort in Liesing derzeit als „Grünland“ gewidmete Flächen nicht in Bauland umgewidmet werden, um die Lebensqualität im Bezirk zu erhalten.

Begründung:

Riesige vormals landwirtschaftliche Flächen wurden in den letzten Jahrzehnten sukzessive mit großen Wohnhausanlagen „zugepflastert“ und wertvoller Boden versiegelt, nicht nur durch die Gebäude selbst, sondern auch durch die damit verbundene Infrastruktur, wie zum Beispiel Straßen. Das Resultat daraus ist eine deutlich verringerte Lebensqualität in Liesing, auch wenn sie immer noch besser als anderswo ist. Aber es muß gesichert werden, dass das auch so bleibt. Den Menschen in Liesing zuliebe!